



二学期が終わります 長かった分、様々な活動と成果があった学期となりました

一年間で最も長い学期である二学期が終わります。皆さんにとってはどんな二学期だったでしょうか？

この「西中だより」でも、お伝えしてきましたが(下の表参照)、皆さんは、青雲祭をはじめとした行事や授業、日々の学校生活…さまざまなことに取り組んできました。

取組も含め暑さとの戦いとなった青雲祭…全校合唱の復活も含め、「咲～咲き誇れ西中～」のテーマ通り、生徒の皆さんの真剣なまなざしとあふれる笑顔が咲きほこる2日間となりました。そして、新人体育大会…勝ち負けはそれぞれでしたが、どの部も三年生引退後の新体制での大会となり、成果と共に集大成となる来年度の総体に向けた課題を発見する大会となりました。11月には合唱祭があり、文化ホールという最高の舞台上での学級、どの学年も素晴らしい演奏を見せてくれました。特に3年生の学年合唱は圧巻の迫力で「来年は自分たちも」と多くの1・2年生が決意を新たにしてくれたことと思います。

また、日常の取組も充実した2学期でした。表にもあるように、能登半島豪雨への募金の取組は本校独自にスピード感を持って行われました。11月18日には寒風の中、多くの生徒が参加して、校庭の落ち葉集めなどのボランティア清掃が行われました。これ以外にも、学級の輪番による全員参加の朝のあいさつ運動もありました。

こうして振り返ってみると、行事や日常の活動を通して、西中としての一体感を味わったり、上級生、下級生がそれぞれ良い刺激を受けて、それぞれの成長につながった二学期であったと思います。私にとっては皆さんの真剣なまなざしとあふれる笑顔から勇気や元気をもらうとともに、西中の良さを実感した2学期となりました。



プレイバック青雲祭 全校合唱「世界に一つだけの花」

	主な内容
No.11	8・27始業式・2学期スタート
No.12	さあ青雲祭へ「咲～咲きほこれ西中～」
No.13・14	全国学力・学習状況調査の結果
No.15	いよいよ明日新人体育大会～正々堂々、最後まであきらめず～
No.16	能登半島豪雨災害募金～集まった義援金は日本赤十字へ～
No.17	11/1合唱祭 圧巻の3年合唱 10/24道徳公開研究会 11/18全校一斉ボランティア清掃 11/19授業参観



感動の青雲祭フィナーレ

光のフェイクメント

頭髪の決まり(自主規制)の見直しについての要望書を受け取りました

12月23日に生徒会長、生活委員長の2人の生徒が校長室を訪れ、頭髪の決まり(「頭髪の自主規制」)の見直しに関する要望書が提出されました。学校生活の決まりの見直しは、昨年度の靴の色とカーディガン着用の要望に続き2年連続となります。

今回は、昨年度、学校生活の決まりの見直しに関して全校生徒にとつたアンケートのうち、靴の色とカーディガンに次いで見直しの要望が多かった頭髪(男子のツープロック、女子の団子結び)について、あらためて、生活委員会が各学級での話し合いを求め、その結果を生徒評議会(生徒会本部主催、各学級の代表生徒参加)でさらに話し合い、それらを元にまとめたものが要望書となって提出されました。

代表生徒2人の説明では、ツープロックも団子結びも、夏季の暑さ対策や衛生面への配慮が主たる理由であり、「何でも自由に」ということを求めているわけではないことや西中生らしい身なり、頭髪については今後も自主的に意識していくことなどの説明がありました。見直しの背景にある生徒の皆さんの考えや意識も含め、要望書の内容をよく読みこんで、見直しについて先生たち間で協議して、3学期の早い段階で結論を伝えられるようにしたいと思います。



12・23 松木生徒会と菊島生活委員長から「頭髪の決まりの見直しに関する要望書」が提出されました